

Einweihung der ersten Raclette-Stübli"-Gondeln der Firstbahn in Grindelwald durch Marc Trauffer

Neu sind zwei schwebende "Raclette-Stübli" als Gondeln ab Freitag, 21. Februar 2020 auf der Firstbahn bei Grindelwald im Einsatz. Der bekannte Alpentainer und Raclette-Botschafter TRAUFFER enthüllte feierlich eine der beiden exklusiv gebrandeten Gondeln und genoss die 25-minütige Jungfernfahrt bei einem herzhaften Raclette.

Die Gondelbahn, die von Grindelwald über Bort nach First fährt kann 1200 Personen pro Stunde befördern. Etliche Gäste werden dabei in den Genuss kommen, in einer der neuen «Raclette-Stübli»-Gondeln den Gipfel zu erreichen. Der Verein Raclette Suisse hat für dieses sympathische Bergbahnerlebnis zwei Gondeln in "Raclette-Stübli" verwandelt, die mindestens ein Jahr lang im Einsatz bleiben werden. Während der Jungfernfahrt am Freitag, den 21. Februar, genossen TRAUFFER und einige Gäste in luftiger Höhe ein herzhaftes Raclette. Dieses kulinarische Erlebnis wird jedoch vorerst nur sporadisch angeboten.



Marc TRAUFFER weiht die neue "Raclette-Stübli"-Gondel ein.

Als Schweizer Nationalspeise ist Raclette weit über die Landesgrenzen ein bekanntes und beliebtes Gericht. Nicht weniger berühmt ist auch die atemberaubende Jungfrau Region im Berner Oberland, welche jährlich hunderttausende von Touristinnen und Touristen in ihren Bann zieht. Genau diese Kombination aus Schweizer Tradition und faszinierenden Naturerlebnissen bot die perfekte Ausgangslage für eine erfolgversprechende Zusammenarbeit. Zum Auftakt dieser Kooperation wurden zwei Gondeln der Firstbahn in Grindelwald beschriftet und von TRAUFFER eingeweiht. Zur Feier des Tages verteilte der Verein Raclette Suisse auf der Bergstation First den Gästen

des Wintersport-Gebiets gratis 1'000 Portionen Raclette. Weitere gemeinsame Events, auf die man sich im Sommer 2020 freuen darf, sind bereits in Planung.



Ein Raclette mit Freunden ist immer gut...



Auch im Sommer ein beliebtes Ziel: Grindelwald-First, TOP OF ADVENTURE

Zeichen mit Leerzeichen: 1'941

Raclette Suisse

Geschäftsstelle für Schweizer Raclette Weststrasse 10 3000 Bern 6 E-Mail <u>info@raclette-suisse.ch</u> Web <u>http://www.raclette-suisse.ch</u>

Jürg Kriech, Geschäftsführer Telefon 031 359 53 25

Diese Pressemitteilung ist ab 21.2.2020 bei http://www.raclette-suisse.ch/de/medien/pressemitteilungen/ als pdf-Download abrufbar. Unter derselben Adresse finden Sie auch das passende Bildmaterial.

Beleg und Urhebervermerk erbeten.

Raclette Suisse

Die Organisation vereinigt die Hersteller der Marke Raclette Suisse, die ihren ganzen Berufsstolz einbringen, um das ausserordentliche Produkt für die Nationalspeise herzustellen, welche für einfache Zubereitung, Gemütlichkeit und Genuss steht. *Raclette Suisse* ® als Marke garantiert den Abnehmern und Konsumenten Natürlichkeit und Qualität. Die Geschäftsstelle *Raclette Suisse* ist mit 1.5 Personenstellen schlank organisiert.